



Canarias Te Quiero

TU CANAL DE COMUNICACIÓN

Advierten de la posible llegada de “cantidades ingentes” de microalgas a Canarias

El 14 agosto, 2023 by Canarias Te Quiero

El consejero de Transición Ecológica y Energía, Mariano Hernández Zapata, ha avanzado este lunes que en los próximos días podrían llegar a las costas canarias nuevas masas de microalgas.

En una entrevista en la Radio Canaria, recogida por EFE, Zapata ha detallado que la empresa pública Grafcan prevé la llegada de “cantidades ingentes” de microalgas entre el miércoles y el viernes próximos.

También ha explicado que Transición Ecológica ha dispuesto estos días varias embarcaciones en algunas de las playas afectadas para tratar de aspirar las microalgas, aunque “no con la efectividad que querríamos”, ha admitido.

Ha recordado que en 2017 se produjeron en aguas canarias episodios similares y ha deducido: “es evidente que tenemos un problema grave que nos afecta ahora y puede afectar a generaciones futuras si no le ponemos freno”.